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ATA 113 1 

Aos cinco dias do mês de junho de dois mil e quatorze na Secretaria de Estado da 2 

Assistência Social, Trabalho e Habitação, às quatorze horas, reuniram-se na Sala de 3 

reuniões, com o Presidente Interino do CONEDE, Sr. José Augusto Meier Gochinski 4 

(FECEDEF), o Secretário Executivo do CONEDE, Sr. Alexandre Belino, com a 5 

participação dos convidados Edson Azevedo (ARPO) e Alice Schmitz (SESI) e 6 

Intérpretes de Libras da FCEE e dos Conselheiros Titulares e Suplentes presentes: 7 

Isabel Cristina Hammes (SST), Rosana Campigotto (SSP), Ricardo de Freitas (SIE), Rita 8 

de Cássia Paula Souza (SES), Kelly Cristiny Cabral (SEA), Cristiane Amaral Li Bittencourt 9 

(FCEE), Cristiana Erthal (ASGF), Monique Nicole Costa (ASGF), Cleo Jeferson da Silva 10 

(ASGF), Fabiano Jussaro de Jesus (FEAPAES), Amanda Pacheco Beck (APABB), João 11 

Carlos de Liz (FECEDEF), Leonardo Apolinário Inácio (FECEC), Paulo Sérgio Suldóvski 12 

(FECEC), Jairo da Silva (FECEC), Carlos Roberto Sestrem (FECEC). Conselheiros com 13 

ausências justificadas: Ana Lúcia Périco Stefanovich Michels (SST), Jaqueline 14 

Reginatto (SES), Nivia Michelli Garcia Vieira (FEAPAES),  Denise Aparecida Michelute 15 

Gerardi (APABB), Jean Carlos Reinert (FECEDEF), Patrícia dos Santos Bonfante 16 

(FECEDEF), Irena Gavlinski Duarte (ARPO), Sérgio Luiz Celestino da Silva (COMDE-17 

JLLE).  Após as apresentações dos Conselheiros do CONEDE e convidados, iniciou-se a 18 

reunião do conselho, o Presidente Interino do CONEDE/SC inicia sua fala pedindo 19 

aprovação de pauta e o Conselheiro Leonardo solicita inclusão na pauta sobre o 20 

Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência de Florianópolis, Conselheiro Sestrem 21 

solicita inclusão do tema PARAJESC, em seguida passou-se para a aprovação das atas 22 

111 e 112 que foi aprovada pelos conselheiros. Com a palavra o Leonardo fala sobre o 23 

Conselho Municipal de Florianópolis e diz que os Conselheiros têm dificuldades de 24 

funcionamento deste conselho e com problemas estruturais e solicitou participar da 25 

plenária daquele conselho, representando o CONEDE para auxiliar. Jairo diz que já 26 

participou daquele conselho e que o mesmo nunca teve capacitação e seria bom se 27 

os conselheiros fossem instrumentalizados e diz que a participação do Leonardo dará 28 

mais peso. O Presidente coloca em votação e não havendo objeção, o mesmo fará 29 

essa representação. Avaliação do evento PARAJASC ocorreu em Chapecó, José e 30 

Sestrem relatam que deixou a desejar na organização e na abertura, causando muitos 31 

problemas aos participantes, alguns municípios levaram os atletas por levar. Sestrem 32 

pergunta onde está sendo usado o dinheiro que era investido na alimentação em 33 

anos anteriores e que o mesmo poderia ser usado em diárias de hotéis para hospedar 34 

os atletas. O presidente diz que os municípios têm condições de hospedar seus 35 

atletas em hotéis, o problema é que algumas cidades-sedes não tem hotéis para 36 

acomodar quase dois mil atletas. A escolha do mês de maio dificultou por causa do 37 

frio, complementa Sestrem. O Presidente diz que como legado, o evento deveria 38 

deixar a cidade mais acessível e isso não ocorreu. A Amanda sugere também seja 39 
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observado se os direitos dos deficientes está sendo respeitado, e também sugere que 40 

na vistoria do CONEDE seja observado se estão cumprindo os cadernos de encargos 41 

do PARAJASC, e que essas observações devem ser pontuadas no relatório final do 42 

CONEDE. Deliberado atualizar o caderno de encargos pelo CONEDE ou solicitar para 43 

FESPORTE, sugestão feita pelo Conselheiro Paulo. Sestrem informa que em 18 a 21 44 

em Blumenau será realizado o PARAJESC e solicita sua participação como 45 

representante do CONEDE. Aprovado pelos Conselheiros. Processo eleitoral: Kelly 46 

informa que segue tudo como estabelecido. As comissões não se reuniram, fala o 47 

Presidente. A comissão de concurso público está aguardando alterações a ser 48 

encaminhada pela ALESC. Kelly solicita que o CONEDE envie oficio com sua retirada 49 

da Comissão  de responsabilidade social da ALESC, por discordar da mesma, que o 50 

site da comissão não é acessível e sugere que a comissão de direitos  humanos 51 

analise o próximo edital. Leonardo endossa as palavras da Kelly e se coloca a 52 

disposição para analisar os documentos e ir até lá buscar informações. O Presidente 53 

se coloca a disposição para auxiliar o Leonardo nessa análise. Assuntos gerais: Kelly 54 

gostaria de falar da Conselheira Sara e informa sobre sua situação de saúde e sugere 55 

que todos rezem um Pai-Nosso de mãos dadas, em seguida Paulo fala sobre o estado 56 

de Saúde do Sérgio. O Alexandre disse que o mesmo enviou um abraço a todos os 57 

Conselheiros do CONEDE. Paulo fala ainda sobre a atividade que eles realizaram em 58 

Joinville, acessibilidade no transporte público e teve grande repercussão na mídia, 59 

quarta caminhada cívica da acessibilidade. Alexandre relata que será enviado aos 60 

Secretários de Estado sobre a indicação de conselheiros governamentais para o 61 

biênio 2014/2016, pede também aos conselheiros enviarem material para postar na 62 

pagina do CONEDE na rede social e divulgar a mesma, e relata que esteve em Brasília 63 

participando da sessão solene dos 15 anos do CONADE. Presidente fala sobre a 64 

participação dos interpretes de Libras, informou que solicitou por oficio à FCEE em 65 

seguida, leu-se o oficio de resposta do mesmo e discutiu-se sobre o tema, sendo que 66 

o Presidente relatou que em reunião com o Secretário da SST juntamente com a 67 

Presidente da ASGF, Kelly relata que haveria necessidade de fazer um contrato para 68 

interprete de libras para nossas reuniões igual foi feito no ano passado, o Presidente 69 

fala que ficou acertado que para o próximo ano, será realizado um convenio com a 70 

Associação dos surdos para ceder profissionais de Interpretes de Libras para reuniões 71 

e eventos deste Conselho. Presidente Agradece a presença e participação de todos e 72 

nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião e solicitou a 73 

mim, Rita de Cássia Paula Souza, secretária ad hoc que lavrasse a presente ata que 74 

será enviada aos conselheiros e será assinada pelos presentes. Florianópolis, 05 de 75 

junho de 2014. 76 

 77 

“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”. 78 


